Unsere Aktion im Jahr der Hoffnung

Minis helfen Minis!





Minis helfen Minis!

Ministrant*innen gibt es weltweit! Auch in unserem Partnerbistum des Erzbistums Bamberg: Thies im Senegal. Diese Partnerschaft besteht bereits seit 2007. In vielen Pfarreien im Bistum Thies gibt es bei den Ministrant*innen eine besondere Not: Sie brauchen liturgische Gewänder für ihren Ministrant*innendienst!

Doch ihnen fehlt das nötige Geld, um sich Gewänder nähen zu lassen.

Wir als Ministrant*innen im Erzbistum wollen helfen und Hoffnung schenken!

Deswegen sammeln wir Geld, das zweckgebunden an das Bistum Thiés überwiesen wird, damit vor Ort Ministrant*innengewänder genäht werden können. So tun wir nicht nur den Minis im Senegal etwas Gutes, auch die handwerklichen Betriebe werden vor Ort gestärkt. Bei **Rückfragen** können Sie sich gerne an uns oder das Referat Ministrant*innenpastoral des Erzbistums Bamberg wenden.

Danke für Ihre Spende und Mithilfe, im Jahr der Hoffnung die Welt ein Stück besser zu machen.

Ihre Minis



